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N U E V A S  M E D ID A S

H  SA N TA  B Á RB A RA

Él aparcam iento de 
Adif para los vecinos
La parcela municipal que el Ayunta
miento posee dentro de los terrenos 
de la estación de Rente, en el aparca
miento, podrá ser utilizada por los veci
nos del barrio. Así lo anunció la concejal 
Ana Saavedra en la Junta de Distrito 
de Santa Bárbara, de la que es presi
denta. El sistema para acceder a las 
aproximadamente 80 plazas de aparca
miento se estudiará por la Junta de dis
trito, ya que se encuentran dentro del 
espacio que está controlado por las ba
rreras del aparcamiento de Rente. La 
Junta estudiará si el acceso es para 
todos los vecinos del barrio o, la opción 
más lógica, si se determina los vecinos 
de qué calles, las más cercanas, pue
den entrar en esta zona. Si el número 
de solicitudes fuera mayor que el de 
plazas se llevaría a cabo un sorteo para 
que Adif tuviera en su poder el número 
de matrículas de los vehículos que pue
den acceder al recinto, como ya suce
dió cuando se utilizó el espacio durante 
las obras de la calle Cabrahigos. Los 
plazos de solicitud y los requisitos para 
optar a esas plazas de aparcamiento se 
aprobarán por la Junta de Distrito.

U  V E G A  b a j a  
Él Rosario quiere el 
arreglo de accesos
La comunidad de propietarios de la po
liclínica El Rosario ha denunciado en un 
comunicado la mala situación de los ac
cesos a la misma, en la que según se
ñalan prestan servicios 35 médicos, lo 
que significa un importante número de 
pacientes que acuden a estas instala
ciones. "Tras el anuncio de la inaugura
ción el próximo mes de agosto del 
puente y ia carretera, para nuestra sor
presa quedan aplazados sine dle acce
sos, acondicionamiento y aparcameinto 
en la Policlínica El Rosario. Y esto no 
fue lo hablado en las reuniones mante
nidas entre representantes de ambas 
partes, (Policlínica y Empresa Toletum 
Visigodo). Cualquiera -continúa el co
municado- puede entender que nos vi
sitan muchas personas enfermas y con 
movilidad reducida."

T E C N O L Ó G IC A S  PA R A  M E JO R A R  E L  T R Á F IC O

asuntos de 
ciudad

—  es confieso que la derrota de España ante Suiza en el prim er 
partido de 'la roja' en el M undial m e ha dejado estupe fac ta ... 
Yo, que pensaba escrib ir una co lum na sobre la cantidad de 
banderas de España que se han vend ido en estos días y la

_____ sim bología del fú tbo l, que consigue unir a unos y  a otros, in-
I depend ien tem ente  de sus ¡deas políticas, casi m e quedo en 

blanco. Y es que, en tiem pos com o los actuales, son pocas las alegrías 
que nos quedan. Una de ellas es la selección española. Así que espe
rem os que los nuestros, com o el Ave Fénix, renazcan de sus cenizas, 
porque, si no, aquí van a rodar cabezas. Seguro.
Así pues, m e quedo con los asuntos municipales. En muchas ocasiones 
he juzgado la tibia política de oposición que realiza el PP, pero esta vez 
voy a aplaudir al concejal Joaquín Rom era, quien ha criticado el retraso 
del plan de desbroce anunciado por el A yun tam ien to  en la Vega Baja, 
donde los hierbajos y  los pinchos campan a sus anchas, alcanzando una 
altura m onum enta l. Y es verdad que en cuanto llegue el calor se puede 
originar un incendio. Así pues, aconsejo a G abriel G onzález que coja 
su 'escoba de plata' y se ponga a quitar hierbas, a ver si le va a pasar lo 
que a la selección contra Suiza, qu no hay que bajar la guardia.
Sigo con el PP, que no tendrá candidato oficial para la Alcaldía, pero cuya 
presidencia de grupo ejerce, con m ano de hierro, el responsable pro
vincial A rturo  García Tizón. Y es que, cuando hay que tra tar asuntos 
im portantes, de esos a los que los ediles les gusta llamar 'de ciudad', 
el d iputado del PP se pone al habla d irectam ente  con el alcalde García- 
Page. Así se ha conseguido desb loquear la construcción de 2.600 vi
v iendas en La Peraleda, un p royecto  que ha de orig inar ingresos 
fundam enta les para el Consistorio de cara, por ejem plo, a la financiación 
del Palacio de Congresos, ¿se acuerdan? ése que se construye  en el 
M iradero. En estos tem as de Urbanism o el alcalde s iem pre ha ten ido 
más com plic idad con el PP que con sus socios de IU, que no están por 
la labor de aprobar ese proyecto en la Peraleda. No sé si se habrán dado 
cuenta, pero si fuera por Izquierda Unida sólo se construirían viviendas 
en el Polígono, y  eso tam poco, que hay que d ivers ificar la oferta.
Por cierto, si García-Page está enfadado con San Em eterio  por no apro
bar la construcción de viviendas, siendo concejal del ramo, hay otros 
socia listas que están que trinan con C arm en J im énez, quien, en la 
rueda de prensa que o freció  con Felpeto y Tolón para hacer balance 
del Corpus, hizo un llam am iento  a la huelga a los funcionarios. Eso sí, 
ella, el día 8, se fue  a la playa. Y m uchos no se lo perdonan.

A
 muchos socialistas les ha sentado mal que 
Carmen Jiménez llamara a la huelga a los 
funcionarios y ella se fuera a la playa
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